

# Das schönste Fest ihres Lebens

Der Strümpfer Schützenverein bereitet das Schützenfest vor

Strümp (aru). Stolz schaut Karl-Heinz Rütten in die Runde. Vor ihm sitzen seine Mannen an langen Tischreihen im Strümpfer Pfarrheim. Es ist Jahreshauptversammlung - und der Präsident des Heimat- und Schützenvereins (HSV) hat gute Nachrichten: Das Festzelt auf dem Fritz-Wendt-Platz an der Osterather Straße/ Fritz-Wendt-Straße wird wieder größer, für die Party-Nacht „Strümp2Night“ konnte mit der Band ViaVia ein „echter Knaller“ für die Kameraden an der Strempe engagiert werden. „Wir brauchen aber mindestens 700 Gäste, damit der Abend ein Erfolg wird“, sagt Wolfgang Möller vom HSV-Vorstand. Schon jetzt seien Schützenkameraden von allen Meerbuscher Schützenvereinen und Bruderschaften aufgefordert, den Strümpfer Freunden einen Besuch abzustatten - und sich das Strümpfer Fest „dick“ in den Terminkalender einzutragen. Vom Mittwoch, 28. August, bis Montag, 2. September, wollen die über 300 aktiven Schützenbrüder ihrer Majestät

Peter III. Wellemesen und seiner Königin Uschi Kamp „das schönste Fest ihres Lebens bereiten“. Bereits am Mittwochabend wird es losgehen - mit einem Platzkonzert auf dem Schmitterhof (18 Uhr). Das Highlight der Nacht: Im Anschluss wird das komplette Regiment den König mit einem Fackelzug zu seiner Königsburg geleiten. Dort soll es



eine Serenade geben. Am Donnerstag gönnen sich die Schützen noch einmal frei, um dann am Freitag, 30. August, mit der Rock- und Pop-Nacht noch ein letztes Mal in Zivil zu feiern. Ab dem Samstag, 31. August, wird's dann aber ernst. Um 13 Uhr ist das Antreten des Regiments auf dem Schmitterhof, um 14.15 Uhr wird es einen ökumenischen Gottesdienst in St. Franziskus geben. Im Anschluss wird ein Kranz am Ehrenmal niedergelegt.

Nach einem „Spätschoppen“ läuten die Strümpfer dann den ersten offiziellen Schützenabend ein. Bei der „Nacht der Schützen“ wird die Proklamation von Jungschützenkönig Robert Drews sowie die Prinzen Linus Debüser und Florian Fischer feierlich vollzogen. Der Höhepunkt des Strümpfer Schützenfestes für die Bevölkerung ist allerdings am Sonntag, 1. September, geplant: Um 15.30 Uhr beginnt der große Festzug durch Strümp, um 16.45 Uhr soll die spektakuläre Serenade der Musikzüge sowie die große Parade auf dem Fouesnantplatz sein. Abends ist der „Ball der Kompaniekönige“ (20 Uhr).

Seinen Abschluss findet das Strümpfer Schützenfest am Montag, 2. September. Nach der Schlussparade auf der Fritz-Wendt-Straße (17.30 Uhr) ist der große „Königs-Gala-Ball“ mit Gästen von nah und fern. Zum Ende wird's kribbelig: Für 21.30 Uhr sind der Große Zapfenstreich und die prunkvolle Proklamation von Peter III. vorgesehen!



Karl-Heinz Rütten, Peter Wellemesen und Christof Comes vom HSV-Vorstand freuen sich auf das große Strümpfer Fest.

Foto: Nele